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加古川西市民病院・加古川東市民病院跡地活用に関するご意見（全体会） 

                        開催日：平成 27 年 1 月 22 日（木） 

                        場 所：加古川市民会館 小ホール 

１．医療関係 

【当日意見】 

■共通 

 地域包括ケアシステムの構築は自治体の責任である。 

高度医療中心の新病院だけが整備されても、地域の診療所と連携できる病院がなくなれ

ば医療難民が生まれるため、診療所と連携できる東西市民病院を残してほしい。 

 ６００床にこだわらず、新病院の病床数を減らしてでも東西の地域に残してほしい。 

 病床過剰地域という数値で切り捨てる市の姿勢に怒りを感じる。 

 東播磨は病床過剰地域であるが、兵庫県全体、中播磨、北播磨は病床が不足している状

況を踏まえ、平成２８年４月の基準病床数の見直しに向け、国や県に精一杯の働きかけ

を行ったうえで、 終的な結論を出してほしい。 

 単に市民病院を残してほしいでは、市全体のことを考えるとプラスにならないと思う。 

 本当に新病院だけでいいのか、東西の地域を十分考慮したうえで、どこに病院を残すか

を検討してほしい。残すことが無理なら、その結論をホームページ等で掲載してほしい。 

 

■西市民病院跡地 

 ６１億円かけて建設した中央診療棟を有効活用するため、新病院のサテライト病院とし

て 低２０床の病院を東西地域に残してほしい。 

 手術及び入院ができる市民病院を残してほしい。 

 療養型病院、夜間急病センター、リハビリセンターを設置してほしい。 

 基準病床数の規制はあるが、土地・建物・機械等総合的に判断し、圏域外から病院を誘

致することも考えてほしい。 

 

■東市民病院跡地 

 ３年半かけて集まった３万筆を超える新病院建設反対の市民の声（署名）を受け止め、

歩いてでも自転車でも行ける市民病院を残してほしい。 

 ３億５千万円かけて増築した建物を有効活用してほしい。 

 １００床残してほしい。 

 

【アンケートによる意見】 

■共通 

 経営を先行するより市民の命を大切にする政策として、東西市民病院も活用し、３病院

としてほしい。 
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 東西にバランスよく配置されており、まとめることで地域医療のバランスが崩れる。一

方、消防用地は他にも求めることができる。 

 東西市民病院を残す見地で知恵を絞るべきである。 

 統合せず計画的に建替え、住民ニーズの高い安心できる医療体制を整備してほしい。 

 全国的に東京一極集中で地域が疲弊しているように、病院も集中より分散の時代なので

同じ誤りはしないでほしい。 

 

■西市民病院跡地 

 交通事故時等の救急医療は必要なので市の提案でいいと思う。 

 特に休日・夜間の救急・救命医療に力を入れてほしい。 

 初めから病院を残せないことが分かっていて新病院建設を進めた市の責任は大きい。 

 西市民病院は地域の宝であり、地域医療の拠点として残してほしい。 

 療養病床が少ないので、別館及び中央診療棟を有効活用し、１００～１５０床程度の療

養型病院を設置してほしい。 

 療養型施設や高齢者を含む弱者に配慮した病院として残してほしい。 

 入院機能は無理でも診療機能は残してほしい。 

 １５０床程度を残し、誰でも紹介状なしで気軽にかかれる病院にしてほしい。 

 

■東市民病院跡地 

 東の地域で医療の要望があるなら、対応するのが市の責任である。 

 地域医療の中核として１００床程度を残し、誰でも紹介状なしで気軽にかかれる病院に

してほしい。 

 

２．周辺渋滞対策 

【アンケートによる意見】 

■東市民病院跡地 

 東市民病院北側の前面道路（市道平岡幹線）はよく渋滞するため、東市民病院南側の三

ツ池を含めて開発し、道路拡幅、県道八幡・別府線へのアクセス路を整備してほしい。 

 

３．福祉関係 

【アンケートによる意見】 

■西市民病院跡地 

 医療管理が必要な重度心身障がい者のために、緊急時のショートステイ機能を持つ施設

を整備してほしい。 

 中間とりまとめ（職員案）のとおり高齢者福祉サービス施設がいいと思う。 

 特別養護老人ホームと介護学校を設置してほしい。 
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■東市民病院跡地 

 保育園を設置してほしい。 

 

４．防災関係 

【アンケートによる意見】 

■西市民病院跡地 

 耐震性のない建物周辺に備蓄機能はどうかと思う。 

 

■東市民病院跡地 

 中間とりまとめ（職員案）のとおり東消防署移転でいいと思う。 

 

５．公民館関係 

【アンケートによる意見】 

 加古川西公民館にエレベーターやエスカレーターを設置してほしい。 

 

６．居住関係 

【アンケートによる意見】 

■西市民病院跡地 

 ＪＲ宝殿駅が近いので住宅（マンション）の分譲地としてはどうか。 

 

■東市民病院跡地 

 周辺住宅地に合わせ住宅（マンション）の分譲地としてはどうか。 

 

７．新病院へのアクセス関係 

【アンケートによる意見】 

 加古川西公民館範囲内にかこバスの停留所を設置し、新病院までのルートを整備してほ

しい。 

 

８．新病院関係 

【当日意見】 

 ６００床の量だけでなく患者が掛かりたくなる質の高い病院としてほしい。 

 

９．その他 

【当日意見】 

 中間とりまとめ（職員案）について、非常に苦労、努力していることについて感謝申し

上げる。 
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【アンケートによる意見】 

■西市民病院跡地 

 多くの選択肢があるのもいいが、的を絞って前に進めてもらいたい。 

 

■東市民病院跡地 

 大学を設置してほしい。 

 中学校又は小学校を統合し、跡地に設置してほしい。 


